

がいこくじんかい ごしょくいん きこくご 外国人介護職員の帰国後のキャリアは？

きこく じんかい ごしょくいん ぎのうじっしゅうせい はなし き
帰国したベトナム人介護職員(技能実習生)から話を聞く

2008年にEPA制度で介護福祉士候補者受け入れが始まったことをきっかけに養成校
留学生、技能実習、特定技能など介護現場での外国人職員の就労が増えました。

同時に、日本で介護の仕事をした後、帰国する人も増えています。帰国後、日本での就労
経験をどのようにいかしているのでしょうか。一方で、出身国では介護に関する就労先が
ないという話も聞かれます。

今回は、帰国したベトナム人元技能実習生から帰国後の状況に
ついてお話をうかがい、今後の日本の受け入れの仕組みや支援体制
について考えます。



ゲスト: ベトナム人元技能実習生
(技能実習制度で来日。群馬県の特別養護老人ホームで就労後、帰国。)

進行: 土橋 壮之 さん
(介護福祉士、仁愛老人ホーム、ベトナム ハノイ 在住)

日時: 2024年3月4日(月) 20:00~21:00

対象: 介護福祉士会 会員(他道府県の会員も参加できます)

参加方法: ZOOMによるオンラインミーティング(参加費無料)

もうしこみ <https://forms.gle/amDrysDfhoZLbYLh8>



(3月2日までに、もうしこみしてください)

とうきょうとかいごふくししかい こくさいじぎょうぶ
といあわせ: 東京都介護福祉士会 国際事業部
kuramotokoji@gmail.com 蔵本(くらもと)